## Kindertagesstätte St. Hildegard:

## Die Kita sammelt Spenden für die Erneuerung des Aussengeländes

Von Dominik Heger 10. Dez. 2024



Bald ist es so weit. Der Viernheimer Weihnachtsmarkt öffnet vom 13.-15.12.2024 seine Pforten. Und in diesem Jahr ist die Kita St. Hildegard mit einem eigenen Stand (Stand 18- neben dem Eisstockschießen) vertreten. Zusammen mit der Einrichtung und den Eltern sammelt der Elternbeirat für das Projekt "Von klein auf draußen" in dem es um die Erneuerung des Aussengeländes der Kita geht.

Im Angebot sind kalte und warme Getränke für groß und Klein und tagesaktuell unterschiedlichste Muffins. Unterstützen Sie unsere Kita und besuchen Sie diese auf dem Viernheimer Weihnachtsmarkt.